

悪天候にも負けずに

第17回町健やか少年野球大会

若い芽を健やかに伸ばそうを大会スローガンに、7月27日(火)と28日(水)の2日間にわたって、第17回町健やか少年野球大会が開催されました。

この大会は、初日は小学校の部、2日目は中学校の部の2部門で行われました。選手たちは日頃の練習の成果を発揮して熱闘を繰り広げていました。

結果は次のとおりです。

◇小学校の部

優勝…金木クラブ

準優勝…車力ジュニアBBC

最優秀選手賞…新岡 仁(金木クラブ)

優秀選手賞…松川 蓮一(金木クラブ)

金澤 愛依

(車力ジュニアBBC)

◇中学校の部

優勝…中里中学校

準優勝…稲垣・車力中学校

最優秀選手賞…大川 晃生(中里中学校)

優秀選手賞…木元 大晴(中里中学校)

相馬 佑哉

(稲垣・車力中学校)



大正浪漫かほる

宮越家オリジナルフレーム切手発売

青森県内の全郵便局と日本郵便株式会社Webサイト「郵便局のネットショップ」で、8月12日(木)からオリジナルフレーム切手「大正浪漫かほるステンドグラス 宮越家離れ庭園」が発売されました。

このオリジナルフレーム切手は500シート限定で1シートに84円切手10枚1,330円(税込)で発売されています。

オリジナルフレーム切手発売を受けて、8月16日(月)には、宮越家詩夢



庵にてオリジナルフレーム切手贈呈式が行われました。

青森県西部地区連絡会岡部浩幸地区統括局長は「県外へ郵便物を送る際にこの切手を使っていただいで、日本全国へのPRになれば」と期待の声を上げていました。

町長は「町の有形文化財である宮越家を町の宝として守り、県内外からたくさんの方が来てくれるような観光資源にしていきたい」と今後について述べていました。

よき相談相手に！

新任民生委員・児童委員に委嘱状伝達

7月5日(月)付で新たに民生委員・児童委員になった大川眞佐子さん(大沢内)と三上千鳥さん(芦野)に、町長から委嘱状が伝達されました。

2人は「地域の皆さんのお役に立てるよう努めていきたい。まだ分からないことばかりですが、地域のよき相談相手になれるようがんばります」と誓っていました。

民生委員・児童委員は、厚生労働大臣から委嘱され、県知事から中泊町担当として委嘱されます。



全国への意気込みを語る

中里中柔道部が全国大会出場報告

中里中学校柔道部の片山謙心くん(3年)、北島敬翔くん(3年)、佐藤優成くん(2年)、佐井川友也くん(2年)、田中絢登くん(2年)の計5名が8月17日(火)に全国中学校体育大会に出場することを町長に報告しました。

柔道部は県大会で団体優勝の好成績を残し、全国大会への出場を決めました。また、片山くんは県大会・東北大会ともに優勝し、73キロ級個人での出場も決めています。

主将の片山くんは「団体では一回でも多く勝ち、ベスト8を目指したい。個人では3位以内に入れるようがんばる」と意気込みを語りました。

町長は「勝負は何事も気持ちが大事。一つでも多く勝てるように、目の前の一瞬を全力でがんばってほしい」と激励していました。

